

Región

Buscan que **Ecopetrol** compre mayoría accionaria de la EMSA

Por Redacción PDM - marzo 17, 2022



La venta de la EMSA ha sido tema recurrente en los últimos meses.

La senadora Maritza Martínez, a través de [sus redes sociales](#), informó que tras una audiencia con el presidente Iván Duque, quedó planteada la posibilidad de que la EMSA no sea privatizada y que la mayoría accionaria sea adquirida por **Ecopetrol**.

Le interesa leer: 'Sobre EMSA no se ha tomado ninguna decisión': Ministro de Hacienda

Esta opción, que está siendo estudiada por equipos jurídicos y financieros, plantearía que la estatal petrolera pudiera adquirir el 55,68 por ciento de las acciones que pertenecen al Ministerio de Hacienda, luego de la transferencia que se hiciera desde el ministerio de **Minas** y Energía, en diciembre del 2020.

Según personas cercanas a la reunión sostenida por la senadora y el presidente, se habló también de la posibilidad de que sea la Gobernación del Meta adquiera esas acciones. «El análisis de la propuesta estaría siendo considerada, para que antes de terminar la administración de Iván Duque se deje estructurado esa venta de acciones de la electrificadora, sin embargo es mejor que las partes hagan sus respectivas evaluaciones», dijo la fuente.



LO MÁS LEIDO

MinSalud anuncia que ya hay dosis para reactivar vacunación masiva

Redacción PDM - septiembre 15, 2021

Tarifas y servicio de transporte no subirán por visita del Papa a Villavieco

Periodico del Meta - septiembre 1, 2017

'Hay que dejar la lástima por el discapacitado': Jairo Clopatofsky

Redacción PDM - mayo 27, 2019

Cargar más ▾

LO MÁS RECIENTE



Bloenergy se liquidó pero aún debe 100 mil millones de pesos

marzo 17, 2022



Mujeres del Meta perdieron votos y participación en el Congreso

marzo 17, 2022

Archivos

Te recomendamos leer:

Elegir el me



Por obras en la calzada Chirajara - Fundadores, habrá cierres en...

enero 21, 2020

VERSIÓN IM



El día que Vicente Fernández cantó por última vez en Villavieco

diciembre 12, 2021



Le gusta a yinalonvar y 265 personas más
maritza_senado Luego de la reunión sostenida hoy con el Presidente @ivanduquemarquez y altos funcionarios del Gobierno Nacional logramos importantes compromisos: 1) La semana entrante saldrá la reglamentación y entrará en funcionamiento el REDAM; 2) Se avanzará en los análisis para la adquisición de la EMSA por parte de Ecopetrol y 3) Saldrá para revisión el

Instagram de Maritza Martínez

Puede leer: [EMSA: importa tener buen servicio | Editorial](#)

En agosto del 2021, durante un debate de control, la senadora Maritza Martínez explicó que el valor accionario de la Nación en la EMSA es 150.000 millones de pesos que es, según ella, el 0,046% del total del Presupuesto General de la Nación y 0,1 % de sus ingresos corrientes, por lo que descartó que sea un bien estratégico.

En aquella oportunidad el ministro de Hacienda, Juan Manuel Restrepo, explicó que «no hemos tomado ninguna decisión, pero este tema no es ajeno al Congreso porque en 2019, 2020 y 2021 lo hemos dicho: hay un compromiso del Gobierno para hacer evaluaciones periódicas a esos activos»

Por ello, la posibilidad de que Ecopetrol compre acciones de la EMSA sería una adquisición estratégica para la compañía, pues ahora la empresa piensa en la transición energética hacia tecnologías limpias.

La venta de la EMSA ha sido tema recurrente en los últimos años e incluso fue tomada como bandera de campaña hacia el Congreso por el precandidato Jhon Jairo Rey. La alcaldía de Villavicencio también convirtió en causa el rechazo a la «privatización» de la electrificadora.

Tras la misma audiencia con Duque, la actual vicepresidente del Senado, explicó que también se habló de dejar estructurado, mediante el mecanismo de obras por impuestos, la doble calzada del tamo 1 en la vía al Llano, en cuyo caso también estarían Ecopetrol y otras multinacionales con interés en dicha autopista financiado dicho proyecto.

Lea: [Senadora pide priorizar el tramo 1 de la vía al llano](#)

La reunión también sirvió para confirmar que la otra semana será reglamentado el Redam (Registro de Deudores Alimentarios Morosos», creado por iniciativa de Maritza Martínez convertido en la ley 2097 del 2 de julio de 2021, con el cual se reporta a quienes entren en mora con el pago de las cuotas alimentarias que han asumido o se les ha impuesto.

Lea este contexto: [Habrà 'Datacrédito' para quienes incumplan con la cuota alimentaria](#)

ETIQUETAS Acciones Ecopetrol Emsa Maritza Martínez noticias de villavicencio Noticias del Llano Noticias del Meta

Me gusta 17



Artículo anterior

Bioenergy se liquidó pero aún debe 100 mil millones de pesos

LO MÁS LEIDO

MinSalud anuncia que ya hay dosis para reactivar vacunación masiva

Redacción PDM - septiembre 15, 2021

Tarifas y servicio de transporte no subirán por visita del Papa a Villavicencio

Periodico del Meta - septiembre 1, 2017

'Hay que dejar la lástima por el discapacitado': Jairo Clopatofsky

Redacción PDM - mayo 27, 2019

Cargar más

LO MÁS RECIENTE



Buscan que Ecopetrol compre

VERSIÓN IMPRESA



Redacción PDM

<https://periodicodelmeta.com/>



Artículos relacionados

Más del autor



Región
Bioenergy se liquidó pero aún debe 100 mil millones de pesos



Región
Mujeres del Meta perdieron votos y participación en el Congreso



Región
Puerto Rico, Meta, avanza en sustitución de cultivos ilícitos



SOBRE NOSOTROS

Dirección

Calle 41 # 25 - 31 barrio El Emporio Villavicencio (Meta)

Teléfonos

(8) 6741032 - Gerencia 3103319072

Contáctanos: gerencia@periodicodelmeta.com,
direccion@periodicodelmeta.com,
direccioncomercial@periodicodelmeta.com

SÍGUENOS



Te recomendamos leer:



Por obras en la calzada Chirajara - Fundadores, habrá cierres en...
enero 21, 2020



El día que Vicente Fernández cantó por última vez en Villavicencio
diciembre 12, 2021

